



ぽぷら



子供の心が育ち、主体的に学ぶ教育を目指すために

校長 渡辺 基博

先日、青葉の森公園に行ったところ、早咲きの梅が満開となっており、少しずつ春が近づいてきていることを実感しました。

1月25日の学習参観および、懇談会には多くの方にお越しいただき、誠にありがとうございました。授業の様子、掲示されていた作品、懇談会における担任の話からお子様の成長を感じられた方も多かったのではないかと思います。

さて、1月23日、寒川小学校において千葉市小学校球技大会が開催されました。本校は蘇我小学校、寒川小学校と対戦し、バスケットボール、サッカーともに優勝という結果をおさめることができました。壮行会では、「感謝の気持ちをもって全力で頑張りたいです。」という代表児童の言葉がありました。私からも、「ボールを持っていない人の動きの大切さ」「応援が一つになった時の選手に与える大きな力」について話をしました。その言葉どおり、選手になれなかった人、支えてくれた人たちへの感謝が伝わるプレイ、チームの雰囲気盛り上げる応援など、宮崎小学校6年生の心が一つになった試合でした。その6年生も小学校に登校できる日が30日となります。この結集した心を、送る会、卒業式でさらに大きくし、在校生に引き継いでいってほしいと願っています。

先日、全国的に話題となったメジャーリーガー大谷選手からの寄贈グローブを披露し、1～6年生の代表児童に贈呈する式を行いました。その後、届いた三つのグローブを各クラスに回し、実際に手を入れて感触を味わうなど、寄贈していただいたグローブを一人一人が手にする機会も設けました。今後の使い方については、まだ検討中ですが、体育の単元に位置付けられているベースボール型ゲームで改めて紹介して、大谷選手の思いを伝えるなど、物だけでなく、心も大切にしながら本校の教育に生かしたいと考えています。

また、学校評価アンケートにつきまして、お忙しい中、ご協力いただけましたこと深く感謝申し上げます。社会の変化が激しい中、学校教育も大きな変革期を迎えています。子供の思い、保護者の考え、学校評議員、地域の方々の意見などを聞き取り、先を見据えた教育、子供が主体的に学べる教育を、できることから実現していこうと考えております。本校の教育が保護者・地域に伝わり、連携を深められるよう努めてまいりますので、引き続きご協力をお願いします。なお、アンケートの集計結果は2月下旬を目途にお知らせします。

行事予定 2月

- 1日(木) なかよし活動(3・4年)
5年いじめ防止教室
- 2日(金) 1年昔あそび
6年保護者 蘇我中入学説明会
- 5日(月) 委員会活動
- 6日(火) 入学説明資料配付
- 8日(木) 4年わくわくキャンパス
- 14日(水) 学力検査
- 15日(木) 学力検査
- 16日(金) 6年生を送る会・学校評議員会
- 19日(月) 5時間日課(～22日)
- 21日(水) 1年幼保小交流
- 26日(月)～29日(木) 卒業おめでとう給食
- 27日(火) なかよし活動(1・6年)
- 28日(水) なかよし活動(2・5年)
- 29日(木) なかよし活動(3・4年)

行事予定 3月

- 18日(月) 卒業式前日準備
特別日課
- 19日(火) 卒業証書授与式
- 21日(木) 給食終了
- 22日(金) 3時間日課
- 25日(月) 修了式・離任式
3時間日課
- 26日(火) 学年末休業(～3/31)
※学年始め休業 4/1～4/5

2月26日(月)は第8期(1月分)の口座振替日です。
前日までに残額の確認及び入金をお願いします。

お知らせとお願い

○体罰及びセクシャルハラスメントに関する実態調査について



「体罰・及びセクシャルハラスメントに関する実態調査」の実施をいたします。こちらは紙媒体での提出のみになります。ご協力をよろしくお願いいたします。【回収日：2月6日(火)】

先日のアンケートにて、たくさんのご意見がありました。児童のよりよい教育を実現させるために、今後の教育課程に反映してまいります。結果については後日お知らせいたします。

○転入・転出のお知らせについて

本年度も残りわずかとなり、来年度の学級編成等の準備をする時期となりました、学年によっては、数人の転入・転出で学級数が変わってしまうこともあります。転入・転出の予定、情報が入り次第、学校に連絡をくださるようお願いいたします。6年生で蘇我中学校以外へ進学する場合も、決まり次第担任までお知らせください。



○安全に登下校できるためのお願い



朝の気温が一年の中で一番寒い時期です。子どもたちの登校の様子をみますと、寒さのせいか、ポケットに手を入れたままの子もいます。その状態での歩行は転倒した場合、大変危険です。学校でも指導してまいります。ご家庭でもお声かけをお願いいたします。

また、登下校の旗振りのご協力ありがとうございます。年度初めにお伝えしましたが、児童の安全な登下校のため、無理のない範囲でご協力をお願いいたします。

以下、旗振りにご協力いただいた方からのお気づきいただいたご意見(要約)です。

宮崎公園近くの横断歩道を手前で渡ってしまいうちの子供がいて見ていない。

こちらがあいさつをしているのにあいさつがないと悲しい気持ちになる。

子ども同士でお話をしていて(周りを見ていなくて)駐車場の車の出入りがあり、危ないと感じた。

職員玄関前の黄色い旗を保管している机上に置いてあるノートに貴重なご意見をいただいています。学年・学級の実態に合わせて、学校でも指導してまいります。

○校外学習の写真販売について

今年度、貸し切りバスを利用した各学年の校外学習に、アルバム作成を依頼した業者の方が同行し、スナップ写真を撮らせていただいております。その写真について、今年度ネット販売で購入できるようお願いしていたところですが、一部の学年で販売の案内が遅くなってしまったとの連絡がありました。次年度以降もお子さまの学校での様子が伝わる手段の一つとして続けていきたいと考えておりますので、今後、このような遅れがないよう、学校からもその都度確認してまいります。

○スクールカウンセラー相談日

2月の相談日…5日(月)午後 19日(月)午前 26日(月)午後
午前 8:00~12:00 午後 12:30~16:00

※予約は教頭までお願いします。

